



### 熱戦展開ネオホッケー 町内児童が交流深める

第23回子どもスポーツ交流大会は12月15日、町社会体育館で行われました。この大会の競技種目はネオホッケー。町内の小学校やスポーツ少年団など10チーム87人が参加し、熱戦を繰り広げました。

試合の結果、予選から抜群の強さを見せた小屋瀬ビクトリーが2年連続7回目の優勝に輝きました。同チームキャプテンの江田智哉さん（小屋瀬小6年）は「仲間を信じて戦い抜くことができました。10月から指導してくれた先生や父母に感謝でいっぱいです」と優勝を喜びました。

【結果】優勝＝小屋瀬ビクトリー、準優勝＝江刈インフィニティー、第3位＝五日市小学校A、ガンバ小屋瀬

2年連続の優勝に輝いた小屋瀬小6年生チーム「小屋瀬ビクトリー」の皆さん



### 町食改協が設立30周年 決意を新たに式典開催

町食生活改善推進員協議会（柴田幸栄会長・会員109人）の設立30周年記念式典は12月5日、グリーンテージで行われ、会員や関係者など約80人が参加し、30年間の活動を振り返りながら食生活改善の大切さを再確認しました。

同協議会は昭和59年結成以来、食生活を通じた町民の健康づくり運動を積極的に推進してきました。柴田会長は「30周年を契機に良い食生活が全ての人に浸透するよう活動の輪を広げていきたい」と決意を新たにしました。

式典後には記念講演が行われ、一関保健所保健課の澤口眞規子・健康づくり総括上席栄養士が「いきいき楽しい活動これからも」と題して講演しました。

一関保健所の澤口上席栄養士が記念講演。食生活改善や食育推進の大切さを訴えました

### 葛高生が保育施設訪問 サンタ姿でプレゼント

県立葛巻高等学校（菊池優校長・生徒142人）の生徒会執行部と家庭クラブ委員は12月5日、町内全ての保育園と児童館を訪問し、子どもたちとふれあいました。

小屋瀬保育園（触沢麗子園長・園児11人）には、中六角彩花さん（2年）、蛇岩翔太さん（1年）、上野美寿々さん（1年）がサンタクロース姿で訪問。蛇岩さんが一人一人にお菓子のプレゼントを手渡し、中六角さんと上野さんが絵本の読み聞かせを行いました。子どもたちは「ありがとうございました」と大きな声でお礼をしました。蛇岩さんは「喜んでもらえて良かった」と笑顔で話しました。



サンタさんと一緒にみんなで記念撮影① 絵本の読み聞かせをする葛高生

### アクアフラで全身運動 葛小プールで教室開催

町公民館主催のアクアフラダンス教室は12月20日、葛巻小学校屋内プールで行われました。

kanaloa hula 葛巻教室の講師を務める高橋香奈さん（八幡平市）の指導の下、参加者はフラダンス風の優雅な動きと水中運動を体験し、心地よい汗を流しました。

田野ナツ子さん（星野）は「冬でも温かいプールに入りながら気軽に全身運動ができるのでとても楽しいです。次回も友人を誘って参加します」と笑顔を見せました。

この教室はこれから3回行われます（1月10日、22日、31日）。皆さんも温かいプールで体を動かしませんか。



講師の指導の下、アクアフラダンスに挑戦する参加者の皆さん



砲丸を使って10本のピンを倒す「スマイルゲートボーリング」に挑戦する参加者の皆さん

### 冬期の運動不足を解消 いきいきスポーツ大学

冬期間の運動不足を解消しようと、町体育協会主催のいきいきスポーツ大学は12月5日、社会体育館で行われ、23人が参加し、スマイルゲートボーリングなどのニュースポーツで汗を流しました。

初参加の村田タノさん（車門）は「とても楽しくて参加して本当に良かった。これからも毎回参加するつもりです」と充実した表情を見せました。

12月から毎週木曜日に行われているこのスポーツ大学は、3月まで全16回予定されています。皆さんも冬期間の運動不足解消のため、参加してみませんか。



間近で生のオペラ演奏を鑑賞する吉ヶ沢小の児童ら

### 美しい歌を間近で鑑賞 吉ヶ沢小でコンサート

吉ヶ沢小学校（石原文子校長・児童7人）は11月27日、文化庁主催の次代を担う子どもの文化芸術体験事業の一環である「オペラミニミニコンサート」を開き、児童や保護者ら約20人が生のオペラ演奏を楽しみました。

仙台市在住でオペラ歌手の鈴木木綿子さんとピアニストの中村智子さんが来校。オペラ「カルメン」より「ジプシーの歌」など全10曲が披露され、参加者は感情豊かな美しい歌声とピアノの音色にじっくりと聞き入っていました。

吉野白菜さん（4年）は「間近で美しい演奏を聴いて、心がうっとりしました」と感動した様子でした。